



Das Markus-Evangelium

**Eine szenische Aufführung
mit Dorothee Reize (Schauspiel)
und Rita Isaak (Perkussion)**

**Sonntag, 25. Februar 2024, 17 Uhr
Marienkirche, Wylerstrasse 26**

Das Markus-Evangelium

Eine szenische Aufführung mit Dorothee Reize (Schauspiel) und Rita Isaak (Perkussion)

Selten hören wir von biblischen Texten mehr als nur ein paar Sätze, oft genug herausgelöst aus dem Zusammenhang. Dass dahinter eine dramatische Gesamterzählung steckt, geht dabei oft verloren. Deshalb ist es faszinierend, in einer Stunde grosse, zusammenhängende Teile eines ganzen Evangeliums zu hören, zu erleben.

Fein akzentuiert und untermalt wird die szenische Aufführung von der Perkussionistin Rita Isaak.

Dorothee Reize, Schauspielerin, ist bekannt durch ihre Rollen in «Der Bestatter», «Dr. Stefan Frank», «Ernstfall in Havanna».

Rita Isaak, Perkussionistin, interpretiert das gesprochene Wort mit Geräuschen und Perkussion.

**Die Aufführung findet am Sonntag, dem 25. Februar 2024,
um 17 Uhr, in der Marienkirche Bern statt (Eintritt frei/Kollekte)**

Austausch und Vertiefung

Wer sich vertieft mit dem Evangelium auseinandersetzen möchte, ist herzlich eingeladen zur ökumenischen Gesprächsreihe mit Pfarrerin Mirjam Wey und Pfarreileiter André Flury.

**Dienstags, 27. Februar und 5., 12., 19. März 2024, 19.30–21 Uhr,
Kirchgemeindehaus Johannes Bern, Wylersstrasse 5**

